



## Encabeza Ricardo Monreal encuentro con la titular de la Secretaría del Bienestar, en la Cámara de Diputados

Boletín No. 0782



- Señala que la secretaria Ariadna Montiel Reyes es el rostro de la política social que da unidad en torno a los gobiernos progresistas. El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador del grupo parlamentario de Morena, encabezó el encuentro con la titular de la Secretaría del Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, en la Cámara de Diputados.



La funcionaria federal es el rostro de política social, que identifica a los gobiernos progresistas y da fortaleza para estar en unidad y en cohesión con la presidenta de México, aseveró en el marco de la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena.

“Es el rostro más acertado, el de la política social entre los mexicanos y las mexicanas. Es el que se siente más fuerte y más poderoso”, expresó, al tiempo que subrayó que ese rostro de la política social identifica a los gobiernos progresistas.

Por su parte, la secretaria de Bienestar presentó ante las y los diputados de Morena los principales cambios en la política de bienestar del gobierno actual y anterior, destacando que ahora se trata de una política de derechos y no solo de asistencia social.

Mencionó que se han logrado importantes avances en la reducción de la pobreza, con 9.5 millones de personas saliendo de la pobreza en los últimos años.

“Los programas de bienestar contribuyen al ingreso básico, combaten las brechas de desigualdad de toda la población, incluidos los más olvidados: nuestros pueblos indígenas, las mujeres, los campesinos”, manifestó.

Enfatizó que el presupuesto para los programas de bienestar se ha incrementado significativamente, “y para este año se tiene proyectado apoyar a más de 34 millones de personas”.

--ooOoo--